

## Arne Lietz besucht erneut AWO-Einrichtungen im Harz

Der SPD-Europaabgeordnete für Sachsen-Anhalt gratuliert zu 100 Jahren AWO

Herzlichen Glückwunsch zu 100 Jahren Arbeiterwohlfahrt! Ich freue mich sehr über dieses Jubiläum und danke allen AWO-Mitgliedern und -Mitarbeiter\*innen sowie den Ehrenamtlichen für ihr Engagement.

In den letzten Jahren hatte ich mehrmals die Gelegenheit, die Arbeit des AWO Landesverbands Sachsen-Anhalt e. V. in den verschiedensten sozialen Bereichen kennen zu lernen. So nahm ich die letzten Jahre und im Rahmen meiner Europatour durch Sachsen-Anhalt 2018 unter anderen zweimal an politischen Zeitungs-gesprächskreisen der AWO Wittenberg teil, besuchte das AWO Fachkrankenhaus in Jerichow und besuchte mehrfach die Harzer Tafel in Quedlinburg.

Die Gespräche mit den Mitarbeiter\*innen vor Ort, sowie den Gästen gab mir die Gelegenheit, die vielfältigen Arbeitsbereiche der AWO besser zu verstehen und gleichzeitig über Europapolitik zu diskutieren.

Unser gemeinsames Bestreben nach einem solidarischem Europa, das sozial, inklusiv und vielfältig ist, wurde dabei deutlich. Für dieses Europa möchte ich auch nach der Europawahl am 26. Mai weiter im Europäischen Parlament kämpfen. Gerade angesichts des Brexit-Chaoses und dem Erstarken des Rechtspopulismus in Europa, aber auch hier in Sachsen-Anhalt, ist es wichtig, pro-europäische Politik zu machen.

Für diese Politik werde ich die vier Wochen vor der

Europawahl auf meiner Wahlkampftour quer durch Sachsen-Anhalt werben. Bei 100 Terminen werde ich dabei Europa erklären, mit den Bürger\*innen ins Gespräch und gerne auch in die Diskussion kommen und natürlich für die Sozialdemokratie werben. Themen werden zum Beispiel die SPD-Forderungen nach dem Ausbau einer europäischen Sozialunion, bei der die sozialen Standards in der EU auf höchstem Niveau angeglichen werden sollten, einer fairen Besteuerung auch für Onlinegroßunternehmen und eine faire Gestaltung der Globalisierung sein. Ich freue mich, dass bei diesen 100 Terminen auch einige AWO-Termine dabei sein werden!

Bei meiner Arbeit im Europäischen Parlament setze ich mich besonders auch für eine nachhaltige Entwicklung und insbesondere im Rahmen der 17 Ziele für nachhaltige Entwicklung ein. Diese sogenannten "Sustainable Development Goals" sollen bis 2030 von allen UN-Mitgliedsstaaten umgesetzt werden. Ich freue mich, hier die Arbeiterwohlfahrt mit ihren Bestrebungen nach Nachhaltigkeit auch bei diesem Thema an meiner Seite zu wissen. Gerade im Bereich klimafreundlicher Transport, nachhaltiges Wohnen und bei dem Projekt "Klimafreundlich pflegen" sehe ich große Chancen!

Ich wünsche der Arbeiterwohlfahrt ein tolles Jubiläumsjahr und viel Erfolg bei allen Projekten und freue mich auf kommende gemeinsame Aktivitäten!

Arne Lietz  
Europa-Abgeordneter

***"Es ist wichtig,  
pro-europäische Politik  
zu machen."***

Arne Lietz



Während seiner Europatour war der Europapolitiker bei verschiedenen Kreisverbänden der Arbeiterwohlfahrt zu Gast.



Im Sommer besuchte Arne Lietz die Harzer Tafel in Quedlinburg und sprach mit Kunden und AWO-Mitarbeitern.

Fotos: privat